



MEHR GEWERKSCHAFT VON ALLEM



LOHNFORTZAHLUNG IM KRANKHEITSFALL

Krank und trotzdem abgesichert—Gewerkschaft macht's möglich

1956/1957

114 Tage Streik für Lohnfortzahlung im Krankheitsfall für Arbeiter*innen
Es folgt das Arbeiterkrankheitsgesetz

1996

CDU und FDP änderten das Gesetz und senkten die Lohnfortzahlung auf 80%

1996

IG Metall verteidigt die 100%ige Lohnfortzahlung im Krankheitsfall in den Tarifverträgen der Metallindustrie

1999

Die rot/grüne Regierung ändert das Gesetz wieder zu 100%iger Lohnfortzahlung bei Krankheit

Heute

Angriffe der Arbeitgeber und ihrer Verbände auf die Lohnfortzahlung. Forderung nach Karenztag

„Den Beschäftigten Krankmacherei zu unterstellen ist unverschämte und fatal. Wer Karenztage aus der Mottenkiste holt, greift die soziale Sicherheit an und fördert verschleppte Krankheiten. Die deutsche Wirtschaft gesendet nicht mit kranken Beschäftigten, sondern im Gegenteil mit besseren Arbeitsbedingungen.“

Hans-Jürgen Urban, geschäftsführendes Vorstandsmitglied der IG Metall



Deine
Arbeitsbedingungen sind
Dir wichtig?
Werde Mitglied!



Kontakt

IG Metall Allgäu
Beethovenstraße 7
87435 Kempten
allgaeu@igmetall.de

Impressum

V.i.S.d.P. / Verantwortlich nach § 18 Abs. 2 MSTV:
Dietmar Jansen, 1. Bevollmächtigter, Beethovenstraße 7, 87435 Kempten
Kontakt: allgaeu@igmetall.de